
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月７日、一丁目会館において分会サークル協第７回総会・懇親会と東能代運輸区へ

転勤となった安藤祐平さんの激励会を兼ねて、総勢２０名の組合員で開催しました。 

サークル協第７回総会では『ネイチャー』『釣り』『ゴルフ』『ソフトボール』『ボウリン

グ』『テーブルゲーム』の６サークル全てで活動ができたことが成果である事と組合員１サ

ークル加入と来年度もサークル活動を盛り上げていくことを確認しました。 

去年と同様、『釣りサークル』でハタハタを釣ってくる予定でしたが、悪天候とハタハタ

が接岸していないとの情報があり、釣りに行くことを断念、買い付けてくることになりま

した。買い付けてきたハタハタを雄太料理長が見事に調理し、しょっつる鍋を作ってくれ

ました。参加してくれた組合員に振舞いながら酒を酌み交わし、大いに楽しみながら交流

を深めました。懇親会の乾杯の挨拶は安藤祐平さんからいただき、これまで分会運動を推

し進めてもらった労をねぎらい大いに盛り上がりました。組合員からは、「ハタハタ美味し

かった」「来年も是非開催してもらいたい」と多くの好評をもらう事ができました！ 

 


